



25/2014

Kiel, 27. Februar 2014

Medieneinladung: Karneval-Prinzenpaare im Landeshaus

Kiel (SHL) – **Zum Abschluss der „fünften Jahreszeit“ sind die Narren auch im Landeshaus zu Gast: Prinzenpaare aus Kiel, Lübeck, Marne und Neumünster besuchen am Dienstag (4. März) das Parlamentsgebäude. Landtagsvizepräsident Bernd Heinemann wird die rund 50 Karnevalisten gemeinsam mit dem Präsidium des Norddeutschen Karneval-Verbandes begrüßen.**

Hinweis für die Presse:

- | | |
|-----------|--|
| 15.55 Uhr | Führung durch den Plenarsaal |
| 16.30 Uhr | Gespräch mit Landtagsvizepräsident Bernd Heinemann |
| anschl. | Fototermin an der Haupttreppe zum 1. Obergeschoss |
| 17.00 Uhr | Schleswig-Holstein-Saal, Vorführung und Programm bis ca. 17.30 Uhr |

Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich willkommen.